

## Compte rendu du CME du 02 mai 2015

Huit enfants présents (manque Louis Jussière)

A l'ordre du jour :

- La finalisation du dessin
  - Le discours des enfants devant leurs camarades de classe
  - La plantation de fleurs
- 1) les dessins du panneau ont été transmis à une boîte de conception (Alban Couderc Création) qui les a retouché, et nous propose de faire un panneau au format A3, bi-face (un dessin différent par face). Les enfants ont apporté des critiques et des modifications aux dessins (suppression d'un dessin d'enfant, réfection des contours, etc). La maquette va donc repartir chez le concepteur pour finalisation. Le devis est de 500 euros, validé par le maire.
  - 2) Deux groupes ont été constitués, avec un responsable par groupe, pour élaborer le discours à faire devant leurs camarades de classe, mais également lors de l'inauguration du panneau (le 27 juin lors de la fête de l'école). Au terme de cette rédaction, certains enfants se sont entraînés à répéter mais nous avons proposé de revoir et rassembler les discours de chaque groupe pour faire un discours unique final. Il restera donc aux enfants de l'apprendre et de s'entraîner ...
  - 3) La séance se termine sur la revue des différentes variétés de fleurs disponibles pour le projet « plantation ». Les enfants ont voté pour les fleurs qu'ils considéraient les plus jolies. La prochaine séance se fera donc en extérieur, en bottes et tenue de jardinage !

La séance s'achève sur ce dernier point.

Prochaine séance prévue le 30 mai 2015.